

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	05.04.2022

Beantwortung der Anfrage der SPD-Fraktion im Ausschuss Kunst und Kultur vom 25.01.2022 betreffend „Städtepartnerschaftlicher Austausch Esch-sur-Alzette

Im Ausschuss Kunst und Kultur wurde am 25.01.2022 nachfolgende Anfrage im Kontext der Städtepartnerschaft mit Esch-sur-Alzette gestellt.

Die Partnerschaftsstädte Esch-sur-Alzette und Köln pflegten bis zum Pandemiebeginn regen Austausch. So präsentierte sich die luxemburgische Partnerstadt im Rahmen des Ringpartnerschaftsjubiläums auf dem Kölner Weihnachtsmarkt auf dem Roncalliplatz. Zu Beginn des gleichen Jahres, informiert sich eine Fachdelegation über die Aktivitäten und die Organisationsform des Kölner Sportmuseums.

Der Förderverein Esch-sur-Alzette unterstützt die städtischen Aktivitäten mit zahlreichen eigenen Projekten.

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

Hat die Oberbürgermeisterin sich gegenüber dem Bürgermeister der Partnerstadt Esch-sur-Alzette in anerkennender Weise geäußert und zumindest gratuliert?

Frau Oberbürgermeisterin Reker hat Anerkennung und Glückwünsche durch Bürgermeister Dr. Heinen der Partnerstadt Esch-sur-Alzette überbringen lassen.

Hält die Oberbürgermeisterin es für geboten, durch eine Delegation zusammengesetzt aus Politik, Kunst und Kultur Esch-sur-Alzette einen Besuch abzustatten und dabei sich über die nachhaltige Transformation zu informieren? (Selbstverständlich zeitlich angemessen zur Corona-Lage)

Es ist geplant, über Ziel, Zweck und Zusammensetzung eines Informationsbesuches in Esch-sur-Alzette nach Abschluss der Kulturstadtaktivitäten in Absprache mit der Partnerstadt zu beraten, um bei der inhaltlichen Planung des Besuchs auch den Erfahrungsbericht aus dem Kulturhauptstadtjahr zugrunde legen zu können. Für 2022 bestehen derzeit keine Planungen mit einer Delegation nach Esch-sur-Alzette zu reisen.

Wäre es alternativ nicht auch denkbar, eine Einladung an die Stadt Esch-sur-Alzette auszusprechen, um über ihre Erfolge in der Stadtentwicklung zu berichten?

Es ist auch denkbar, eine Einladung an die Stadt Esch-sur-Alzette auszusprechen, damit ein Austausch im Bereich Stadtentwicklung stattfinden kann. Dies sollte in Absprache mit Esch-sur-Alzette aus oben genannten Gründen ebenso erst im Jahr 2023 organisiert werden.

Gez. Reker